

## Apreniendo a ser educador deportivo

24/10/2016

Ya han comenzado las clases presenciales en del Título Experto Educador/a deportivo/a. El postgrado ofrecido por la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación finalizará el 6 de abril de 2017.

En la presente edición tomarán parte ocho alumnos provenientes de diferentes campos del deporte y la educación. A lo largo de siete meses, y en sesiones presenciales que se celebrarán los jueves de 17:00 a 21:00 horas, estos alumnos tomarán parte en discusiones en grupo, seminarios, presentaciones... Además, antes de finalizar el curso deberán realizar, en solitario o en grupo, el Trabajo de Fin de Postgrado. Para llevar a cabo ese trabajo contará con la ayuda de las tutoras.

Este título experto se propone formar profesionales que trabajen con personas diferentes y en contextos diversos, con el objetivo de fomentar el desarrollo integral de la persona, dentro del marco de una educación inclusiva y con perspectiva social.



Estudiantes y docentes en el primer día de clase.